

LA MAISON DE L'ENFANT PERDUE

CHAPITRE IX

Mais j'ai été si ingrate et j'en ai tant de peine. Pourrez-vous jamais me pardonner, répétait la pauvre fille, pendant que les larmes, qui remplissaient ses yeux, coulaient tranquillement le long de ses joues pâles et amaigries.

Vous pardonner ! Mais sans doute, et de tout mon cœur, reprit la sœur avec un sourire céleste. Voyez, j'ai déjà tout oublié. Allons ! vous aussi vous oubliez cela, ma chère enfant, pour ne plus vous occuper que de la préparation de votre âme à la venue de votre Dieu, car vous devez être convaincue maintenant en voyant votre faiblesse que la vie pour vous sur la terre ne saurait se prolonger longtemps encore.

Oui, mère, je le comprends et je le sens maintenant ! Mais où est Mère St-Anselme ? Pensez-vous qu'elle aussi me pardonnera ?

Certainement, et pourquoi pas, reprit la sœur ? Lorsque notre cher Sauveur lui-même est si prompt à oublier, pensez-vous que votre mère pourrait vous refuser son pardon ? Maintenant, ma chère enfant, que cela soit pour vous une leçon. Ne vous arrêtez jamais à des pensées ou à des imaginations qui permettent au démon de vous enlacer si facilement dans ses liens. Vraiment, ma pauvre Mélanie, il y a longtemps qu'il se joue de vous et nous le savions sans pouvoir venir à bout de vous en faire convenir. Peut-être, si vous aviez été capable de vous lever, seriez-vous morte en descendant l'escalier, ou hélas, dans la rue, et dans les tristes dispositions où vous étiez, où serait allée votre pauvre âme ? Pensez-vous que Notre Seigneur, vous eût accueilli avec un sourire, ou que sa bien heureuse Mère avec tous les Saints vous eussent reçue, furieuse et disposée comme vous l'étiez, dans leur douce et aimante société du ciel ? Certainement le démon n'eût pas manqué de dire, et avec vérité, que vos dispositions lui allaient mieux, à lui et aux siens, qu'aux anges de Dieu. Mais notre Bon Sauveur ne l'a pas voulu. Il vous a sauvée en vous enlevant la force physique que demandait l'accomplissement de votre dessein. Il a voulu, je le répète, vous sauver et il vous sauvera sans aucun doute, si seulement vous le laissez faire maintenant en demeurant tranquille et obéissante jusqu'à la fin.

Mélanie ne répondit pas, mais son air d'humble et repentante gratitude, et les larmes qui coulaient le long de ses joues flétries, étaient, pour la jeune religieuse, une garantie plus que suffisante que cette fois au moins la leçon avait frappé juste et qu'il n'y avait plus maintenant de danger que par ses murmures ou son obstination la pauvre malade mit d'elle-même un obstacle à son bonheur futur.

L'événement justifia ces prévisions. Encore quelques jours de